

**Protokoll:**

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann, ob und ggf. in welcher Höhe die Durchführung eines Wettbewerbes Mehrkosten verursache, beziffert Herr Beigeordneter Flöck die möglichen Mehrkosten auf ca. 10.000 €. Für die Durchführung eines Wettbewerbes veranschlagt die Verwaltung eine Verfahrensdauer von ca. einem halben bis dreiviertel Jahr. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass zunächst die Anforderungen an einen Wettbewerb durch die Verwaltung definiert werden. Anschließend würde die Thematik erneut im Fachbereichsausschuss IV beraten. Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.